
O professor Getulio iniciou a reunião às 9h45 dando as boas vindas e mencionando os 
objetivos da reunião.  

Em seguida, passou a palavra para o professor Kelsen apresentar as pautas sobre as láureas e 
premiações dos projetos PIBIC, PIBEX e Ensino. Apresentou a situação dos anais de pesquisa, 
ensino e extensão mencionando que falta apenas os trabalhos do RP. 

Na sequência, fez um pedido para se atentar aos prazos dos editais e avaliações de trabalhos 
para que o cronograma e ações a serem executadas não sejam prejudicadas. 

Finalizada a fala do professor Kelsen, o professor Paulo Dalmás falou sobre o edital de pesquisa 
que está prestes a ser lançado. Informou que está aguardando informações orçamentárias 
para traçar as definições. A professora Andrezza observou a necessidade de discutir a 
distribuição das bolsas por campus bem como ações de fomento. A professora Jane 
questionou se é possível estender o período de duração. Dalmás respondeu que pode ser 
estudado mas que provavelmente não haverá mudança significativa e ressaltou que é 
necessário haver um compromentimento maior na execução dentro do prazo previsto. Ainda 
dentro do tema, o professor Kelsen discutiu que existe uma proposta para se estender o 
período com redução no quantitativo de bolsas ou a manutenção do modelo atual. Como 
encaminhamentos, o professor Getulio sugeriu a marcação de uma reunião extraordinária 
específica para se discutir os pontos desse edital e a formação de uma comissão inicial 
composta por Andreza, Jane, Getulio, Herlon, Fernanda 

Por fim, o colega Farnezio apresentou as informações sobre a JINCE, mencionando as 
dificuldades e os acertos. A professora Rejane ressaltou que boa parte da comissão 
organizadora era composta por servidores novatos. Professor Farnezio informou que houve 
problemas na distribuição dos kits para os inscritos, foi sugerido pelo professor Getulio que 
houvesse uma destinação específica para os bolsistas que apresentarão trabalhos. Rejane 
destacou que houve a impressão da comissão local que a instituição não credita o real valor à 
JINCE, opinião endossada pelos demais membros.  


